

# *Bolivia y Cuba fortalecerán relaciones, afirma diplomático*

---



La Paz, 4 may (RHC) Juan Ramón Quintana, recién nombrado embajador de Bolivia en Cuba, afirmó este 4 de mayo, en La Paz, que durante su misión se fortalecerán las relaciones entre ambos países y buscará apoyo en el Caribe para la demanda marítima contra Chile.

En entrevista publicada en el diario boliviano La Razón, Quintana explicó que otra de las tareas de su agenda será proyectar la política exterior de la nación andino-amazónica hacia África.

Señaló el diplomático que Cuba puede ser una plataforma estratégica para incursionar en ese continente pues contribuyó a la liberación de muchos países africanos, y cuenta con un prestigio invaluable en la región.

Dijo que "A Cuba le debemos muchísimo (...) Tenemos más de ocho millones de consultas con la brigada de médica en este país. Con el programa Operación Milagro se hicieron más 600 mil intervenciones quirúrgicas".

Recordó Quintana que también derrotaron el analfabetismo con un método educativo cubano " y actualmente recibimos asistencia técnica en el manejo y tratamiento de plantas de producción de alimentos e investigaciones sobre las virtudes medicinales de la hoja de coca", destacó.

Apuntó que continuará el sueño bolivariano de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), un organismo regional soberano con posibilidades de forjar un proyecto propio en el continente sin ningún tipo de injerencia.

Juan Ramón Quintana es sociólogo y máster en Filosofía y Ciencias Políticas de la Universidad Mayor de San Andrés. Se desempeñó como ministro de la Presidencia de 2006 a 2010.

Posteriormente ocupó el cargo de Director Ejecutivo de la Agencia para el Desarrollo de las Macro Regiones y Zonas Fronterizas hasta 2012 cuando retornó al Ministerio, y concluyó esas funciones en enero de 2017.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128959-bolivia-y-cuba-fortaleceran-relaciones-afirma-diplomatico>



**Radio Habana Cuba**